

CURSOS INTERNACIONALES (BILATERALES Y TRIANGULARES)



Con **instituciones nacionales chilenas**, desarrollamos cursos en fortalecimiento institucional, desarrollo social y medioambiente, entre otras áreas de interés para profesionales y directivas de países de América Latina y Caribe.



Con países del **CARICOM**, realizamos cursos para el aprendizaje del idioma español.



Con Japón desarrollamos el **Programa KIZUNA II**, de construcción de sociedades resilientes y sostenibles frente a desastres en América Latina y el Caribe, en temas de reducción del riesgo de desastres a nivel nacional y local, y en distintas materias como sismos, incendios, tsunamis, estructuras, inundación, entre otros.



Con países de **África** desarrollamos **cursos y diplomados** en materia de Fortalecimiento y Gestión de Políticas Públicas y Producción Acuícola.



Con **Singapur y Tailandia** desarrollamos **cursos y talleres** de intercambios de **buenas prácticas** en gestión pública, transparencia, modernización del Estado, gobierno electrónico, entre otros.



PROGRAMA DE FORMACIÓN DE CAPITAL HUMANO

AGENCIA CHILENA DE COOPERACIÓN
INTERNACIONAL PARA EL DESARROLLO

Desde 1993, la **formación de capital humano** ha sido un eje relevante de la Cooperación para el desarrollo que Chile realiza. AGCID, a través de su **Programa de Cooperación Sur-Sur** y en estrecha colaboración con instituciones de educación superior chilenas, promueve y ejecuta diversos **programas de formación de capital humano enfocados en estudios de magister y pregrado**. También, promueve programas de corta duración mediante la movilidad estudiantil y académica, diplomados y cursos internacionales, **dirigidos a profesionales y técnicos y técnicas de América Latina y el Caribe**, proyectando, además, estos esfuerzos a países de **África y Asia**.

agcidChile
Cooperación Chilena para el Desarrollo
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES



Agencia Chilena de Cooperación Internacional para el Desarrollo

agcid.cl



PROGRAMAS DE POSGRADO

Programas de becas para estudios de Magister destinados a profesionales que se desempeñen en el sector público, organismos no gubernamentales e instituciones de la educación superior, entre otros, y/o que acrediten experiencia laboral en el tema y/o área temática en la cual desean realizar una formación a nivel de master.



República de Chile, para profesionales de países de América Latina y el Caribe.



Países miembros de la Alianza del Pacífico (Chile, Colombia, México y Perú).



República de Chile - Nelson Mandela, para profesionales de países de África.



PROGRAMAS DE PREGRADO



Becas de Integración Transfronteriza (BIT) para cursar estudios de pregrado, dirigido a estudiantes de **Bolivia y Perú**, en conjunto con la Universidad de Tarapacá, sede Arica. Y con estudiantes de la zona sur austral y de la Patagonia **Argentina**, en conjunto con la Universidad de Magallanes, sede Punta Arenas.



Movilidad Académica de la Alianza del Pacífico, programa de reciprocidad, con becas de intercambio de pregrado y postgrado en **Chile, Colombia, México y Perú**. Cada país ofrece **100 becas anuales: 75 a nivel de pregrado** para cada país miembro, excepto el país de origen, para estadías de un semestre académico y 25 becas para pasantías doctorales, de profesores y profesoras e investigadores e investigadoras, que se distribuyen entre los países, para estadías desde 1 mes y hasta dos semestres académicos, en universidades acreditadas y que mantienen convenios académicos vigentes entre sí. Las convocatorias anuales son publicadas en la página web de los puntos focales de cada país y en www.alianzapacifico.net.



Programa Manuela Sáenz, para la movilidad estudiantil de pregrado en universidades chilenas de estudiantes de **Ecuador y Paraguay**, que acrediten haber aprobado la mitad de su malla curricular. Las convocatorias son anuales y se publican en la página web de AGCID y de los puntos focales de ambos países. (Secretaría de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e innovación de Ecuador y Secretaría Técnica de Planificación y Desarrollo Económico y Social de Paraguay).



¿DÓNDE ME INFORMO?

Las ofertas de programas de becas y formación de capital humano son publicadas en www.agci.cl. Además, puedes dirigir tus consultas al correo agencia@agci.gob.cl y revisar nuestras redes sociales.

¿COMO POSTULAR?

A través de los puntos focales de cada país, cuyos datos de contacto se difunden en cada convocatoria publicada en la página **web de AGCID** y en **nuestras redes sociales**.



AGCIDCHILE